

## Pjs Bupati Solok Akbar Ali Pamit dari Jajaran Pemerintah Kabupaten Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.DEMOKRAT.CO.ID](http://SOLOK.DEMOKRAT.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 13:15



**SOLOK** – Setelah lebih dari dua bulan menjabat sebagai Pejabat Sementara (Pjs) Bupati Solok, Dr. Drs. Akbar Ali, AP, M.Si, berpamitan dalam pertemuan formal terakhir dengan jajaran Pemerintah Kabupaten Solok. Acara yang berlangsung pada Jumat, 22 November 2024 di Ruang Rapat Sekretaris Daerah Kabupaten Solok ini dihadiri oleh Sekretaris Daerah Medison, S.Sos, M.Si, para staf ahli, asisten, kepala OPD, kepala bagian, dan camat se-Kabupaten Solok.

## **Apresiasi dari Sekretaris Daerah**

Dalam sambutannya, Sekda Kabupaten Solok, Medison, mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam atas kepemimpinan dan bimbingan Akbar Ali selama masa jabatannya.

*"Kami mengucapkan terima kasih atas arahan dan bimbingan Bapak selama dua bulan ini. Meskipun pertemuan formal ini adalah yang terakhir, kami berharap tali persaudaraan yang telah terjalin tetap hangat,"* ujar Medison.

Ia juga menyampaikan permohonan maaf mewakili jajaran pemerintah jika ada kekhilafan selama masa kepemimpinan Pjs Bupati.

## **Kesan Mendalam Pjs Bupati Solok**

Dalam sambutan pamitannya, Akbar Ali mengungkapkan rasa bangganya bisa menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Solok, yang menurutnya adalah salah satu tim pemerintahan yang luar biasa.

*"Tidak terasa dua bulan telah berlalu. Pengalaman di Kabupaten Solok adalah hal yang tidak akan saya lupakan. Saya merasa nyaman dan sangat senang berada di sini. Kabupaten Solok adalah daerah yang sangat indah, bahkan lebih indah dibandingkan daerah-daerah lain yang pernah saya kunjungi,"* ungkap Akbar Ali.

Ia juga memuji kerja sama dan profesionalisme seluruh jajaran pemerintah daerah, serta menyampaikan terima kasih atas dukungan yang diberikan selama masa tugasnya.

## **Kenangan Indah dan Pengakuan atas Keindahan Solok**

Akbar Ali menutup sambutannya dengan berbagi pengalaman pribadi selama di Kabupaten Solok.

*"Saya dan keluarga merasa mendapatkan rahmat di Kabupaten Solok. Udara yang segar dan keindahan alamnya meninggalkan kesan mendalam. Saya berani mengatakan, Kabupaten Solok jauh lebih indah dibandingkan tempat-tempat lain seperti Bandung atau Bogor,"* katanya penuh haru.

## **Penyerahan Cenderamata**

Sebagai tanda penghormatan, jajaran Pemerintah Kabupaten Solok menyerahkan cenderamata kepada Pjs Bupati Akbar Ali. Acara ini menandai akhir masa tugasnya yang secara resmi akan berakhir pada 24 November 2024.

Dengan berakhirnya masa jabatan Akbar Ali, Pemerintah Kabupaten Solok menyampaikan harapan terbaik bagi perjalanan kariernya di Kementerian Dalam

Negeri dan kenangan manis akan selalu menyertai kebersamaan selama masa tugas di Kabupaten Solok.